

Presseinformation

Firmenjubilareinnen und -jubilare geehrt

41 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter feiern langjährige Betriebszugehörigkeit

Verl, 17. September 2020. Das Verler Familienunternehmen heroal hat am vergangenen Donnerstag 41 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihr langjähriges Engagement geehrt. Die Jubilarinnen und Jubilare, die in diesem Jahr zwischen 20 und 40 Jahren Betriebszugehörigkeit feiern, wurden im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung von der Geschäftsleitung und ihren Vorgesetzten beglückwünscht. Als Anerkennung für ihren jahrzehntelangen Einsatz wurden ihnen zudem Urkunden und Präsente überreicht.

Viele Jubilarinnen und Jubilare sind bereits seit ihrer Ausbildung bei heroal in Verl oder Hövelhof beschäftigt. Kennen Sie jemanden, der für 2022 auf der Suche nach einem Platz für eine Ausbildung oder ein duales Studium ist? Alle Stellenangebote finden Sie unter www.heroal.de/karriere.

Bildmaterial



[heroal Firmenjubiläum 2021.jpg]

Herzlich von ihren Vorgesetzten sowie der heroal Geschäftsleitung beglückwünscht wurden die 41 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in diesem Jahr ihr Firmenjubiläum bei dem Verler Familienunternehmen begehen. © heroal

20 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Michael Bijlsma, Karsten Diekhoff, Thomas Hansick, Thomas Hünemeier, Jörg Kirchhoff, Jörg Klinkemeyer, Leonard Koch, Heinz-Josef Köckerling, Peter Körner, Johann Krüger, Konstantin Mater, Ralf Meermeier, Elisabeth Schultefrankenfeld

25 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Egor Kirsch, Wladimir Kudinow, Wilhelm Lange, Waldemar Malik, Alexander Rogalski, Frank Schwiening, Peter Töws, Wladimir Weigandt

30 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Ian Adams, Frank Boczyk, Olaf Föllmer, Ludger Großewinkelmann, Heinrich Hansen, Hans-Jürgen Hille, Peter-Wilhelm Holz, Heinz Kellner, Andreas Krause, Andreas Lubanski, Barbara Peters, Waldemar Reinke, Jordanis Tertsanlis

35 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Annette Echterhoff, Jochen Ewers, Gerd Hornschuh, Helmut Mertensotto, Ralf Rockel, Volker Tewes

40 Jahre Betriebszugehörigkeit:

Josef Aistermann

heroal – das Aluminium-Systemhaus

Als Hersteller von Aluminium-Systemlösungen für Rollläden, Sonnenschutz, Rolltore, Fenster, Türen und Fassaden zählt heroal international zu den Marktführern. Am Hauptsitz in Verl, Deutschland, sowie Standorten in Europa und Nordamerika beschäftigt das 1874 gegründete Familienunternehmen über 800 Mitarbeiter und ist weltweit am Bau nachhaltiger Gebäude im Wohn- und Objektbau beteiligt. Der Fokus liegt für heroal dabei auf innovativen und hochwertigen Gesamtlösungen für Verarbeiter, Architekten, Planer, Investoren und Bauherren, die sich durch erstklassige Qualität, branchenführende Individualisierungsmöglichkeiten sowie Beratungs- und Serviceleistungen in jeder Phase des Gebäudelebenszyklus auszeichnen. heroal Systeme werden in Deutschland entwickelt und gefertigt.

Weitere Informationen unter www.heroal.de.

Kontakt Presse:

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG
Lena Holtkamp
Österwieher Str. 80
33415 Verl
Tel.: +49 5246 507-0
Fax: +49 5246 507-355
E-Mail: presse@heroal.de

Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
<https://www.facebook.com/heroal.NorthAmerica>
Instagram: https://www.instagram.com/_heroal/
Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann/>
YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl/>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg/>
XING: <https://www.xing.com/companies/heroal-johannhenkenjohanngmbh&co.kg>